

Zum weiteren Vorgehen im Zusammenhang mit der **Problematik Teltow-Seehof**: Die Gespräche des runden Tisches sind in einen Abwägungsprozess gemündet, in dem es sich auseinanderzusetzen galt, ob und mit welcher Priorität die Stadt Teltow einen möglichen Bebauungsplan für den Ortsteil Teltow-Seehof beauftragen will. Im Ergebnis einer intensiven Diskussion wurde im Ältestenrat festgestellt, dass einer entsprechenden Beauftragung eines B-Plan-Entwurfes momentan keine Priorität beigemessen wird, weshalb auch weitere Gespräche am runden Tisch abgesagt wurden. Die geltenden Bestimmungen aus dem Baugesetzbuch sind absolut ausreichend, um die Einflussnahme der Stadt am weiteren Baugeschehen in Seehof zu gewährleisten. Ich möchte mich trotz alledem bei allen am runden Tisch beteiligten Partnern für die konstruktive Gesprächsführung bedanken.